

## Producción de acero en México tiene su mayor retroceso en seis años (El Financiero 26/01/16)

Producción de acero en México tiene su mayor retroceso en seis años (El Financiero 26/01/16) AXEL SÁNCHEZ asanchez@elfinanciero.com.mx Martes, 26 de enero de 2016 En 2015, México produjo 18.3 millones de toneladas de acero, lo que representó 3.9 por ciento menos que un año antes y la mayor caída desde 2009, revelan datos de la Asociación Mundial del Acero (World Steel Association). Empresarios del sector siderúrgico del país explicaron que esto es resultado de la importación de acero proveniente de China en condiciones desleales, específicamente a precios dumping, lo cual ha causado la suspensión de algunas de sus operaciones. "Las asociaciones siderúrgicas continuamos urgiendo a los gobiernos del mundo a realizar una evaluación amplia sobre el rol que China sigue desarrollando en su economía y en su industria del acero, y el impacto sobre las empresas", comentó Martín Berardi, expresidente de la Asociación Latinoamericana del Acero (Alacero). La importación del metal hecho en China alcanzó un volumen de 421 mil toneladas entre enero y agosto de 2015, un incremento de 44 por ciento, respecto a lo que se compró en igual periodo de un año antes, revelan datos de la Secretaría de Economía. El año pasado, Altos Hornos de México (AHMSA) suspendió labores en minas y una planta de producción en Coahuila, lo cual significó el despido de 13 mil personas. Además, Arcelor Mittal redujo su capacidad productiva para seguir siendo rentable la operación en México. En tanto que Autlán canceló temporalmente una planta en Durango, lo cual se convirtió en algo indefinido la semana pasada. La producción mundial de acero alcanzó las mil 622.8 millones de toneladas en 2015, una caída de 2.8 por ciento respecto a lo registrado un año antes, cuando fueron mil 670.1 millones. Se trata también, de la primera caída en seis años. A nivel Norteamérica (región que incluye a México) se produjeron 110.7 millones de toneladas de acero en 2015, un 8.6 por ciento menos a lo reportado un año antes. Esto obedeció a la menor producción en el país y Estados Unidos a causa de los bajos precios del metal. La cotización del acero bajó en 2015 un 44 por ciento al pasar la tonelada de 990 a 553 dólares.